

verso de las ochocientas treinta con noventa, que se aprobaron por acuerdo de catorce de Enero último.

Y conformandose el Ayuntamiento con el presentado dictámen, acuerda en votación unánime como en el mismo se propone, autorizando al Sr. Alcalde para el pago de dicha cantidad y otorgamiento de la correspondiente escritura de compra.

Se aprueba lo
propuesto por la Co-
misión, sobre el
tabladar aceras
en ciertas calles.

Seguidamente se dio cuenta de la siguiente moción:

„La Comisión de Policía Urbana en vista del mal resultado obtenido, por lo incomodas y peligrosas que quedan para los transeúntes las calles adoquinadas sin aceras, por unanimidad de sus individuos propone al Ayuntamiento acuerde que en lo sucesivo se respeten, ó se pongan de nuevo aceras en todas las calles que se adquieren; y que se encargue al Arquitecto Municipal se ocupe de presentar á la Comisión propuesta, para despus hacerlo al Ayuntamiento, el estudio de las calles en que procede no haya tránsito de carriages, ó en la dirección en que deban ir.

Y enterada la Corporación Municipal, acuerda en votación unánime de conformidad con la expresada proposición.

La Comisión de Policía Urbana presenta el proyecto y presupuesto para la verja que ha de cerrar el nuevo jardín de la plaza de Santo Domingo, que por encargo suyo ha hecho el Perito Sr. Belando, cuyo importe asciende a cuatro mil seiscientas setenta y dos pesetas con cincuenta céntimos, proponiéndolo al Ay-

yo. id. sobre
colocación de una
verja en el Jardín
de Sto. Domingo.